

LA REVOLUTION DES GOUTERS



Depuis quelques temps, nous avons vu beaucoup d'élèves apporter des goûters nocifs pour la santé.

En groupe, nous avons décidé d'arrêter cela. Nous avons écrit des textes informatifs pour expliquer l'importance de l'alimentation pour les élèves.

« NOUS VOULONS DES GOUTERS EQUILIBRES !!! »

« NOUS VOULONS BIEN MANGER !! »

« NOUS VOULONS DU CHANGEMENT !! »

**SANDWICHS, CHOCOLAT,
BISCUITS, VIENNOISERIES
... ON DIT "STOP"!**

Pour plus d'informations
et lire nos textes scannez
le QR CODE ci-dessous

Merci 😊

